

Niklas Goldbach

**Permanent Daylight:  
The Next Day** (2019)

7 Archivpigmentdrucke auf Fine Art Papier,  
je 75 cm x 50 cm, gerahmt  
Installationsmaß 76,4 cm x 430,4 cm



### **Rheinische Bahn Mülheim 2014**

Die Strecken der Rheinischen Eisenbahngesellschaft in Nordrhein-Westfalen waren in erster Linie für den Kohletransport ausgelegt und nur schlecht an die Innenstädte angebunden. Im Zuge des Strukturwandels wurden diese Bahnverbindungen aus dem Netz genommen und durch den „Radschnellweg Ruhr RS1“ ersetzt, der optimale und gesunde Bedingungen für den Radfernverkehr schaffen soll.

*The Rhenish Railway Company's lines in North-Rhine Westfalia had been planned primarily for the transport of coal and were not very well connected to the city centres. Most of these lines are no longer in operation and are replaced with the "Radschnellweg Ruhr RS1", which aims to provide healthy conditions for long-distance cycle traveling.*



## **Isola di San Michele** **2019**

Isola di San Michele wurde im Jahr 1807 als Hauptfriedhof Venedigs gegründet, und in den letzten 200 Jahren kontinuierlich weiterentwickelt. Im Jahr 1998 gewannen die Architekten von David Chipperfield Architects einen Wettbewerb für eine Erweiterung der Insel der Toten und setzten sich gegen 145 andere Mitbewerber:innen durch. Die Arbeiten begannen im Jahr 2004. Das prestigeträchtige Projekt befindet sich noch immer im Bau.

*Established in 1807 as Venice's principal cemetery, Isola di San Michele has been under continuous development for over 200 years. In 1998, David Chipperfield Architects beat 145 other contenders to win a global competition for an extension of the island of the dead. Work began in 2004. The prestigious project is still under construction.*



## **Stammheim**

**2019**

Die Justizvollzugsanstalt Stuttgart befindet sich im Stuttgarter Stadtteil Stammheim und wurde in den 1970er Jahren zum Symbol des Konflikts zwischen dem deutschen Staat und der radikalen Linken, als sich die inhaftierten Führungsfiguren der Roten Armee Fraktion (RAF) 1977 mutmaßlich das Leben nahmen. Zu dieser Zeit galt es als das sicherste Gefängnis Deutschlands.

*Stammheim Prison is situated in Stuttgart and became synonymous with the conflict between the German state and the radical left in the 1970s, when the imprisoned leaders of the Red Army Faction (RAF) group supposedly committed suicide in 1977. It was considered the most secure prison in Germany at the time.*



### **Hongkou District 2014**

Der Stadtteil Hongkou entstand Mitte des 19. Jahrhunderts als Teil der gemeinsamen amerikanisch-britischen Siedlung in Shanghai. Der Erhalt seiner historischen Lilong-Architektur ist durch die örtliche Regierung bedroht, die bereits einen Großteil des Bezirks abgerissen und die niedrigen Häuser und engen Gassen durch Wolkenkratzer ersetzt hat.

*Hongkou district was built up as part of the combined American and British settlement in Shanghai in the mid-1800s. The survival of its Lilong architecture is being threatened by the local government, which has demolished much of the district, replacing the low houses and narrow alleys with skyscrapers.*



## **Amoreiras Shopping Center 2018**

Der 1985 eröffnete Komplex Amoreiras Shopping Center wurde zu einem umstrittenen Symbol der postmodernen Architektur und prägte das Stadtbild Lissabons wie kein anderes neues Gebäude.

Die symbolträchtigen Türme, die zu den höchsten der Stadt gehören, beherbergen Büros und Luxuswohnungen, die Gestaltung ihrer Spitzen ist an mittelalterliche Helme angelehnt.

*The Amoreiras Shopping Centre was Lisbon's first indoor shopping centre. Opened in 1985, the complex has become a controversial symbol of post-modern architecture and has shaped the city's image like no other new building. Its emblematic towers, some of the highest in the city, house offices and luxury apartments, their tops inspired by medieval helmets.*



### **Toftestallen 2019**

Toftestallen war ein experimentelles Wellenkraftwerk, das in Øygarden, Norwegen, gebaut wurde. Im Rahmen des Norwave-Projekts wurde versucht, das Potenzial der hydrodynamischen Nutzung von Wellenenergie im Meer zu demonstrieren. Die Anlage wurde 1985 fertiggestellt und das Projekt lief drei Jahre lang, bis eine Sturmflut das Kraftwerk 1988 zerstörte.

*Toftestallen was an experimental wave power plant built in Øygarden, Norway. The Norwave Project tried to demonstrate the potential of hydrodynamic ocean wave-energy utilization. The installation was completed in 1985 and the project ran for three years until a storm in 1988 wiped out the power plant.*



## **Pardis Town 2017**

Geschätzte 83.500 Wohneinheiten befinden sich derzeit in Pardis, einem östlichen Vorort von Teheran, im Bau. Das Projekt ist Teil des „Mehr Housing Project“, einer groß angelegten Initiative für kostengünstigen Wohnraum, die 2007 vom Ahmadinejad-Regime ins Leben gerufen wurde. Kritiker:innen äußern Bedenken hinsichtlich der Bauqualität, der Nachhaltigkeit und der potenziellen sozialen und wirtschaftlichen Herausforderungen in schnell wachsenden neuen Vorstädten.

*An estimated 83,500 housing units are currently under construction in Pardis, a suburban area east of Tehran. The project is part of the ‘Mehr Housing Project’, a large-scale low-cost housing initiative launched by the Ahmadinejad administration in 2007. Critics are raising concerns about the quality of construction, sustainability and potential social and economic challenges in rapidly developing new suburban settlements.*